



LOIN DES FRONTS ?

COMMÉMORATION(S) EN ACTION

Cérémonie du souvenir aux monuments aux morts, reconstitution historique en costume d'époque ou lecture musicale de poètes de la Résistance... Telles sont quelques-unes des pratiques commémoratives à l'œuvre d'un bout à l'autre de l'Europe en ce début de XXI^e siècle. Qu'en est-il à l'échelle de la région Auvergne-Rhône-Alpes, en particulier en ce qui concerne les commémorations des grands conflits ?



La territorialisation de l'événement, la proximité ou non de son épicode, sont de puissants facteurs de différenciation entre régions et départements. Est-on « si loin des fronts », dans ce vaste espace étendu du Cantal au Mont-Blanc, des étangs de la Dombes au Tricastin, frontalier avec l'Italie et la Suisse, qui agglomère des territoires aux caractéristiques et aux histoires différentes ? Cet ouvrage richement illustré est l'aboutissement d'une expérience de terrain partagée par des chercheurs et des responsables d'institutions muséales sur ce qui fait la commémoration, hier et aujourd'hui, mais aussi sur ce qu'elle fait, à travers pratiques, usages et appropriations sociales auxquels elle donne lieu.



Après *Prendre le maquis*, *Résistances juives* et *Survie des juifs en Europe*, cet ouvrage est le quatrième volume dédié à la mémoire de la Seconde Guerre mondiale en coédition avec le réseau Mémorha.



INFORMATIONS COMMERCIALES

Parution : 10 novembre 2020

Genre : Beau livre

Thèmes : Histoire, Seconde Guerre mondiale

Prix public : 25,00 €

DONNÉES TECHNIQUES

19 x 24 cm / 296 pages / Souple

125 illustrations couleurs & noir et blanc

ISBN : 978-2-491924-04-1



DIFFUSION / DISTRIBUTION

Dilicom : 3012490710014

LIBEL / Estelle BOURGEON

contact@editions-libel.fr

04 72 16 93 72

9, rue Franklin 69002 LYON

**CLIQUEZ ICI POUR FEUILLETER
UN EXTRAIT EN LIGNE**